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令和元年第９回関市教育委員会会議録 

 

１ 日時 

開会 令和元年７月２４日（水）午後３時 

閉会 令和元年７月２４日（水）午後３時３６分 

 

２ 場所 

関市役所 ６階 ６－２会議室 

 

３ 出席委員 

教育長         吉 田 康 雄 

教育長職務代理者    奥 村 陽 子 

教育委員        田 中   彰 

教育委員        足 立 司 郎 

教育委員        井 藤 さやか 

 

４ 説明のために出席した者 

教育委員会事務局長         北 瀬 美 幸 

教育総務課長（会議録書記）     水 野 一 生 

学校給食センター事務長       遠 藤 英 治 

学校教育課長            加 藤 敬 仁 

学校教育課主幹           塚 原 紀 子 

学校教育課課長補佐         後 藤 剛 史 

関商工高等学校事務長        坂 口 和 憲 

関商工高等学校校長         正 村 達 裕 

関商工高等学校教諭（全日制）    棚 橋 英 一 

関商工高等学校教諭（全日制）    曽 貝 隆 之 

関商工高等学校教諭（定時制）    石 原   桂 

 

５ 出席した事務局職員 

教育総務課課長補佐         酒 向 希久子 

 

６ 傍聴者 

   なし 

 

７ 議事日程 

（１）開会 

（２）前回（令和元年第８回）の会議録の承認について 

（３）教育長事業報告（６月２８日から７月２４日） 

（４）議事 

議案第２２号 令和２年度使用関商工高等学校用教科用図書の採択

について 
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議案第２３号 令和２年度使用小学校用教科用図書の採択について 

（５）閉会 

 

 議事内容（概要） 

 

○開会 

事 務 局 長  ただ今より、令和元年第９回関市教育委員会会議を開会し

ます。 

 

○前回会議録の承認 

事 務 局 長  令和元年第８回の会議録の承認について、事務局の報告を

お願いします。 

教育総務課長  （第８回会議録を朗読） 

事 務 局 長  何か質問はございませんか。 

質問がないので、会議録を承認します。委員の方は、後ほ

ど会議録に署名をお願いします。 

 

○教育長の報告 

事 務 局 長  教育長の事業報告をお願いします。 

教 育 長  第８回教育委員会会議開催日以降の主な事業報告をしま

す。 

６月２８日は、金竜小を学校訪問。午後に美濃地区子ども

応援会議。会議の名称が一昨年前に生徒指導連絡協議会から

変更となりました。 

２９日は、板取あじさい村フェスティバルのオープニング

セレモニーに出席しました。毎年、板取小学校の６年生が村

長となり活躍をしてくれます。また板取川中学校の生徒たち

も清掃やボランティア活動で協力をしてくれます。その後、

中体連応援視察に行ってまいりました。 

７月１日は、小中校長会。 

３日は、「社会を明るくする運動」メッセージ伝達式。 

４日は、富岡小、５日は倉知小、８日は富野中、９日は小

金田中を学校訪問してまいりました。９日の午後に、全国大

会出場選手の激励会に出席。今回は１００人を超える選手の

出席があり、いつもの会場では部屋に入りきれないため、体

育館のサブアリーナに変更して行われました。 

１２日は、美濃地区教育研究会。令和２年度から使用する

小学校の教科書の選定に関わるものです。 

 １３日は、中体連応援視察。 

 １６日は、下有知小を学校訪問。 

１８日は、美濃地区教育長会。 

２３日は、校長・教頭管理職研修があり、以前桜ヶ丘小学

校の校長で現在は県の義務教育総括官である古田先生をお招
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きしていじめ対応についての話を聴きました。先日の岐阜市

でのいじめに関連した話でしたが、印象に残ったのは、何か

起こった時には校長がでるという感じでやってほしいという

話でした。 

２４日は、午前に中学校教育課程研究協議会、午後に幼保

小連携推進会議、そして、この教育委員会会議でございます。 

 

事 務 局 長  ありがとうございました。ただ今の報告について、何かご

質問は、ございませんか。ご質問がなければ、議事に入りま

す。本日は、議案が２件です。 

 

○議事 

 事 務 局 長  最初に、「議案第２２号 令和２年度使用関商工高等学校  

       用教科用図書の採択について」及び「議案第２３号 令和２  

       年度使用小学校用教科用図書の採択について」の２議案につ  

       いては、ともに教科書採択に関する議題で、教科書の採択前  

       であるので、公正確保のため、関市教育委員会会議規則第１  

       ５条の規定により、秘密会としたいですが、ご異議ございま  

       せんか。 

委   員  （「異議なしの声」） 

事 務 局 長  それでは、これらの２議案については秘密会といたします。 

 

議案番号 案件名 結果 

議案第２２号 令和２年度使用関商工高等学校用教科用

図書の採択について 

原案承認 

議案第２３号 令和２年度使用小学校用教科用図書の採

択について 

原案承認 

 

事 務 局 長  本日の議案は、すべて終了しました。これをもちまして、第

８回教育委員会会議を終了いたします。 

 

 


